
COMUNICATO STAMPA
ACQUA PER USO IRRIGUO TUTTO L'ANNO:
E' STATA CONCESSA L'AUTORIZZAZIONE

27 gennaio 2011

“Sono felice di comunicare che l'Assessorato Regionale dell'Energia e dei Servizi di  
Pubblica  Utilità  ha  accolto  positivamente  la  nostra  richiesta  di  poter  avere  la  
possibilità di irrigare anche nel periodo invernale, allo scopo di consentire ai nostri  
agricoltori la produzione di colture ortive e, a tal fine, ci ha autorizzato ad irrigare a  
partire  dal  31  gennaio  prossimo”.  Lo  afferma  il  sindaco  Carmelo  Pace  che  ha 
ricevuto  la  comunicazione  ufficiale  dall'Assessorato  Regionale  dell'Energia  e  dei 
Servizi di Pubblica Utilità, con la nota del 26 gennaio 2011, protocollo 3071.
“Si tratta – aggiunge il Sindaco – di un traguardo storico per il nostro territorio.  È 
un obiettivo che ci eravamo prefissi di raggiungere in campagna elettorale e che  
permetterà  ai  nostri  agricoltori  di  incrementare  e  diversificare  la  produzione,  
cimentandosi nella produzione di colture ortive, e che quindi sarà prezioso per il  
rilancio della nostra agricoltura. Inoltre, non dovrebbero più verificarsi i consueti  
“scoppi”, un problema che purtroppo ogni anno fa ritardare l'inizio della stagione  
irrigua. È chiaro che la possibilità di poter irrigare dipenderà dalla disponibilità di  
acqua  contenuta  nei  nostri  invasi.  A  tal  proposito  invitiamo  l'Enel  a  rilasciare  
immediatamente  l'autorizzazione  per  il  funzionamento  dell'adduttore  Gammauta-
Castello  che  dovrebbe  portare  5  milioni  di  metri  cubi  di  acqua annui  alla  diga  
Castello, permettendoci così di risolvere i problemi di carenza idrica prodotti dalla  
scarsa piovosità”.  
Infine,  conclude  il  Sindaco:  “Ringrazio  il  direttore  generale  del  Consorzio  di  
Bonifica 3 il  dott.  Vincenzo Giambrone e l'ingegnere capo del  Consorzio  il  dott.  
Guarino”.
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